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 本日は、総務常任委員会の 2日目が終了し、委員会付託案件の審議が全て終了しました。 

 いくつかの質疑をしましたが、以下の商店街活性化事業についてのやり取りを記載します。 

 質疑:予算の商店街活性化事業で、実質イベント補助事業があったが、その事業費は今もある

のか、あるとすればどこに、どれくらいの金額が盛り込まれているか 

 答弁：新規ではないために、主要な事業項目に掲載ない。支出一覧表の項目にある、商店街チ

ャレンジ戦略支援事業補助金 5242万 7千円とそれに相当する。 

 質疑:（金額が少なくなく、説明があっても良いと思いが、）その事業で商店街のお祭りは行わ

れているが、＊そのお祭りでは焼き鳥や焼きそばが繁盛しているが、その効果はどうなるのか、 

 答弁：地域に喜ばれている 

 質疑。それらの商店街が、焼き鳥の街や焼きそばの街になるのなら理解できるが、それらの商

店街や個店の繁盛につながらず、毎年繰り返しに過ぎなくなっているのではないか。と言って発

言を終えました。 
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